
Aus dem Gemeinderat vom 20. Februar 2025

Totalrevidiertes Abfallreglement verabschiedet

Beschluss: einstimmig

Das aus dem Jahr 2005 stammende Abfallreglement der Einwohnergemeinde Zuchwil ist in weiten Teilen überholt. Die Werkkommission hat in enger Zusammenarbeit mit Swiss Recycle das Reglement überarbeitet. Nach einer 1. Lesung am 1. Februar 2024 und der anschliessenden Vorprüfung durch das kantonale Bau- und Justizdepartement hat der Gemeinderat das totalrevidierte Reglement in 2. Lesung und gleichzeitiger Schlusslesung zuhanden der Gemeindeversammlung vom 16. Juni 2025 verabschiedet.

Jugendsession statt Jugendrat

Beschluss: einstimmig

Eines der insgesamt 39 Legislaturziele 2025-2029 des Gemeinderates ist die Schaffung eines Jugendrates. Die Jugendkommission und mit ihr verschiedene Akteure haben sich mit der Zielformulierung intensiv auseinandergesetzt und dem Gemeinderat beantragt, statt einen Jugendrat einzusetzen, eine Jugendsession abzuhalten. Der Gemeinderat hat die Jugendkommission mit der Bildung einer paritätischen Arbeitsgruppe beauftragt, welche ein Konzept für eine Jugendsession erarbeitet.

Jugendkommission – Berichterstattung

An gleicher Gemeinderatssitzung hat die Präsidentin der Jugendkommission, Annina Meyer einen Rückblick auf das Jahr 2024 und eine Vorschau auf das laufende Jahr gehalten.

Ersatzwahlen in Jugendkommission und Baukommission

Beschluss Jugendkommission: einstimmig

Beschluss Baukommission: 7 Ja zu 2 Nein bei 2 Enthaltungen

Tolhldan Kaya wurde als Ersatzmitglied in die Jugendkommission gewählt. Er nimmt den Sitz der Die Mitte-Partei ein, welcher seit dem kommissionsinternen Wechsel von Nicolas Knuchel im Mai 2024 vakant ist.

In einer Ersatzwahl wurden die Herren Reto Frischknecht, Nermina Sirovica und Antonio Cuda als ordentliche Mitglieder in die Baukommission gewählt. Mit deren Wahl sind alle vakanten Sitze in der Baukommission wieder besetzt.

Die neuen Kommissionsmitglieder treten ihr Amt per sofort an. Der Gemeinderat gratuliert ihnen zur Wahl und wünscht ihnen viel Freude in ihrem neuen Amt.

Feuerwehr – Anmeldung von Marin Belakusic und Daniele Veronica zu Offizierskurs

Beschluss: einstimmig

Gestützt auf das Feuerwehrreglement ist der Gemeinderat auf den einhelligen Vorschlag der Feuerwehrkommission eingetreten und hat die Anmeldung der beiden Unteroffiziere Marin Belakusic und Daniele Veronica zum amtlichen Offizierskurs im laufenden Jahr gutgeheissen.

Abrechnung Verpflichtungskredite und Genehmigung Nachtragskredite

Beschluss: einstimmig

Der Gemeinderat hat verschiedene Verpflichtungs- und Nachtragskredite genehmigt. Die Jahresrechnung 2024 wird mit zusätzlich CHF 35'000 und die Rechnung 2025 mit CHF 187'000 belastet.

Kenntnisnahmen

Der Gemeinderat hat Kenntnis genommen

- vom Jahresbericht der präventiven Hausbesuche im 2024, erstellt durch die Spitex-Dienste sowie
- von der Bevölkerungsstatistik per 31. Dezember 2024, erstellt durch die Einwohnerdienste